

# Debaten la iniciativa de Reforma Electoral

VIOLETA HUERTA

Las y los representantes de los distintos partidos políticos debatieron este martes en el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) por el tema de la propuesta de Reforma Electoral y la marcha del pasado domingo.

Durante la sesión del órgano electoral, el pleno consejo general aprobó el Modelo de pautas para la transmisión en radio y televisión de los mensajes de los partidos políticos durante los periodos de precampaña, intercampaña y campaña electoral, así como para las candidaturas independientes.

Alfonso Bravo Álvarez Malo, representante del PAN, destacó el esfuerzo de cientos de miles de mexicanos en defensa de las instituciones democráticas y el llamado ciudadano a defenderlas, pues las y los mexicanos quieren que sean independientes, imparciales, transparentes, pues han dado certeza.

Señaló que el PAN será aliado para defender a las instituciones y la reforma propuesta afectaría al IEEM, ya que buscaría no sólo eliminar al INE, sino también al IEEM, por lo cual sería oportuno que el consejo general pudieran agradecer a la ciudadanía su participación y la defensa de instituciones, pues hay quien desde el poder intenta desacreditar a la ciudadanía y no a quienes afectan al país, como son las organizaciones del crimen organizado.



FOTO: VÍA TWITER

Alfonso Bravo Álvarez Malo, representante del PAN.

El representante del PRI ante el IEEM, Ramón Tonatiuh Medina, afirmó que salieron a marchar más de 810 mil, sólo en la Ciudad de México, por la defensa de la libertad, de seguir votando como quieran y por la certeza, por lo

cual llamó a quienes desean desaparecer las instituciones electorales que lo piensen dos veces y señaló que la propuesta de reforma pretende descarrilar a órganos como el IEEM casi al inicio del proceso electoral por la gubernatura.

Dijo que aun cuando tienen diferencias no entiende que se intente destruir la vía democrática y aseguró que salieron a marchar de todas las extracciones sociales, pisos educativos a pedir que se dé un paso atrás a la intención de dinamitar la vida democrática.

**Reprochan PAN y PRI ofensas a la ciudadanía y Morena asegura que respeta al pueblo.**